



## Mindep-IND del Maule dio inicio a las Fiestas Patrias con jornada inclusiva

\*La actividad se desarrolló en los jardines de la Dirección Regional del Instituto Nacional de Deportes en la capital regional, donde niñas, niñas y jóvenes, compartieron una grata jornada deportiva

Con juegos tradicionales y el infaltable pie de cueca, el programa Crecer en Movimiento (CEM) del Mindep-IND en la región del Maule, junto a beneficiarios de diversos talleres anuales, dirigidos a personas con discapacidad, se dio inicio a las celebraciones de Fiestas Patrias.

La cita se llevó a cabo en los

jardines centrales de las dependencias del IND en Talca y contó con la participación de representantes de la Escuela Ema Escajadio García, Fundación Teletón, Escuela Especial España, Escuela Presbiteriana Talca y del Hogar Belén.

El Seremi del Deporte, Iván Sepúlveda señaló que “hemos querido dar inicio a las celebraciones del 18 con distintas instituciones de Talca que son parte de nuestros programas y que reúnen a jóvenes con discapacidad para celebrar este mes tan importante. Esta es una señal más

de que nuestro Gobierno cumple sus compromisos, en este caso de democratizar el acceso al deporte, con todas las personas de la región del Maule”.

En tanto el Director del IND, Zenén Valenzuela, añadió que “este es un tremendo orgullo y satisfacción, que el inicio de las festividades patrias sean inclusivas. Ellos son un ejemplo de resiliencia, que para nosotros no solo es parte de un compromiso, es un regalo, un privilegio estar compartiendo con todos los que nos acompañaron”.

### ACTIVIDADES

Las actividades dieciocheras comenzaron con la entrega de un presente por parte del IND, dando paso a juegos tradicionales como la silla musical, rayuela, carrera en saco, yincana, tirar la cuerda y otras, considerando la cueca como invitada estelar.

El hermoso día que acompañó la jornada, el lugar y el programa de actividades que preparó el programa CEM, fue valorado por los usuarios que se dieron cita. Es el caso de Constanza, quien es parte de Telerón,

quien advirtió que “fue una actividad bonita y recreativa, que a las personas con discapacidad nos sirve mucho. Me gustaron todas las actividades en que las participé, sobre todo tirar la cuerda, así que gracias al IND por la invitación”.

En la opinión de Claudio Berrios, de la Escuela especial Ema Escajadio, dijo sentirse “feliz y contento. Lo pasé bien junto a todo el curso, con nuestro profesor, asistente. Lo que más me gustó fue la carrera en saco, llevar la cuchara con el huevo, la cuerda y la rayuela”.